

Préface

Les maladies infectieuses représentent une part importante de la médecine d'urgence : par leur fréquence et leur gravité potentielle.

Les journées thématiques interactives de 2023 qui ont eu lieu à Nantes ont permis de mettre à jour les connaissances et les bonnes pratiques pour la prise en charge des urgences infectieuses.

Le travail considérable et de qualité des experts et des rapporteurs a permis de produire cet ouvrage où vous trouverez tous les messages vous permettant de mettre à jour votre pratique dans ce domaine.

Didactique, scientifique et pratique : c'est l'ouvrage de choix en urgences infectieuses !

Bonne lecture

Pr Xavier BOBBIA
Président de la commission scientifique de la SFMU

Pr Sandrine CHARPENTIER
Présidente de la SFMU